Für den Inhalt des Beitrages und das Bildmaterial ist der Verfasser verantwortlich und nicht die Museumsgesellschaft Ehingen e.V.

Hauptversammlung mit Wahlen in der Lindenhalle Ehingen

Am 25.09.2020 fand unsere diesjährige Hauptversammlung, unter Einhaltung der vorgeschriebenen Hygienevorschrift, im Großen Saal der Lindenhalle statt. Drei verdiente langjährige Vorstandsmitglieder, Franz Romer, Gerhard Steeb und Walter Mittag, wurden verabschiedet.



Wir alle, die Mitglieder der Museumsgesellschaft e.V. sowie der Oberbürgermeister Herr Alexander Baumann als Vertretung der Stadt Ehingen, bedanken uns recht herzlichst für die jahrelange Vorstandsarbeit.

Durch die Versammlung wurde im Anschluss der Entlastung der neue Vorstand gewählt.



Wir wünschen allen Amtsträgern viel Spaß und gutes Gelingen in ihren Ämtern.

Text: Franz Bartmann